

6942 - Die Wahl des Ehemannes

Frage

Was sind die wichtigsten Dinge, auf die die Wahl der jungen Frau nach ihrem Mann basiert? Und wird sie, wenn sie aus weltlichen Gründen einen rechtschaffenen Mann ablehnt, der Strafe Allahs ausgesetzt?

Detaillierte Antwort

Die wichtigsten Eigenschaften, für die die Frau den Brautwerber auswählen sollte, sind der Charakter und die Religion. Was das Vermögen und den Stamm angeht, so sind sie zweitrangig, aber am wichtigsten ist, dass der Brautwerber religiös ist und einen schönen Charakter hat, da die Frau von ihm nichts verlieren wird (und keinen Schaden davon trägt); wenn er sie nimmt, dann nimmt er sie im Guten, und wenn er sie verlässt, dann verlässt er sie auf beste Weise. Außerdem wird derjenige, der religiös ist und einen schönen Charakter hat, für sie und ihre Nachkommen gesegnet sein, denn sie lernt von ihm schöne Charaktereigenschaften und die Religion. Wenn er aber nicht so ist, dann soll sie sich von ihm fern halten, besonders von einigen, die das Verrichten der Gebete locker nehmen oder dafür bekannt sind Alkohol zu trinken, und die Zuflucht ist bei Allah zu suchen.

Diejenigen, die gar nicht beten, sind Nicht-Muslime und weder die gläubigen Frauen sind ihnen erlaubt noch sind sie ihnen erlaubt. Wichtig ist, dass sich die Frau auf den Charakter und die Religion konzentriert. Was den Stamm angeht, so ist es, wenn es geschieht, besser, da der Gesandte -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Wenn einer zu euch kommt, mit dessen Religion und Charakter ihr zufrieden seid, dann verheiratet ihn.“

Aber wenn sie gleich sind/zueinander passen, dann ist es besser.